

平成 21 年 10 月 5 日
金沢市大豆田本町甲 58
澁谷工業株式会社

パウチ充填シール機の共同開発着手

当社はこの度、ファブリカトヤマ（本社：大阪府大阪市 社長：吉岡善嗣）と共同で、パウチ充填シール機の開発を着手しました。

近年、省資源やエコの推進により、包装容器の軽量化が進展しており、洗剤等の詰替商品やレトルト食品などでパウチ（樹脂製袋）容器の使用が拡大しています。このため、パウチの充填シール機の引き合いが活発化しております。

これまでも当社は高速高精度の充填システムに強みを持っており、パウチ充填機も製造販売してきましたが、当社の機械は充填のみでシール機構が備わっていないため、対象となる客先が限られていました。ファブリカトヤマは、本年 9 月 2 日を以て TOB により当社グループに入っておりますが、中低速の袋やカップの充填シール機に強みを持っております。

今回の共同開発は、当社の高速高精度充填システムとファブリカトヤマの経済的な搬送システムとシールシステムを組み合わせることにより、シブヤグループ総力を挙げた新たなパウチ充填シール機を開発しようとするもので、来春にも開発機を市場投入する予定です。

以上

本件に関するお問い合わせ先：澁谷工業株式会社 広報部 Tel.076-262-1495